
ロマンロード１月例会議事録 

                       日時 1 月１７日（木） 

午後 7 時～8 時４０分 

 場所 まちやサロン 

 議 長：鈴木  書 記：荒井 

                       出席者：毛塚、多田、篠村、高橋 

                             

  【報告事項】 

   １）リーダー等会議についての報告 

 

２）鍛冶町・見番部会について  

 ・部会参加者の平均年齢がかなり高い。そのため意見がまとまらない。 

（昔はああだった、こうだったなどの話が多い傾向） 

    ・ほとんど他の部会と提案内容は同じになってしまうことがわかった 

（電柱地中化、道路の舗装など） 市への陳情の話題が多い。 

    ・地域住民は見番を「歴史的建造物」というより「区民会館」としての考えが強いと

思う。見番を歴史的建造物としての整備をするなら、区民会館を別の場所に建設す

るなどが必要。 

    ・市民としては、武鷹館も見番も駐車場がないため行きづらいイメージがあるのでは

ないか。きちんと「公式の駐車場」を設定すると良いと思う。 

    ・市役所の理想とする全体像を出してみたら、意見は変わってくるのではないか？ 

 

【協議事項】 

１）メンバー募集について（リーダー等会議の宿題） 

 ・ロマンロード単体での募集は行わない。 

 ・歴史好きな人を募集すれば集まるかもしれないが、結局集まる人の考えが違うと思

う。（まちなかの歴史ではなく、館林城を復元したい！など） 

 

２）平成１９年度総決算まちや塾について（リーダー等会議の宿題） 

 ・候補 

１.“パターンランゲージ”についての講演会 

パターンランゲージとは…各項目に独自のルール（建物の高さは周囲を見て

決める、身近にみどり…など）を決め、それをもとに全体を整備する整備方

針。川越市の「町づくり規範」が事例 

２.他団体等の会議でまち研の活動を発表する 

３.香取市（佐原）への視察 

 

     →３.香取市への視察を提案することに決定 

 

 

               次次回回ののロロママンンロローードド例例会会・・・・・・  
                  ２月 13 日（水）  


